

NEWS

Jum'at Curhat di Pasar Raya Solok, Wakapolres Solok Kota Tampung Keluhan Pedagang

JIS Sumbar - KOTASOLOK.NEWS.OR.ID

Mar 24, 2023 - 12:00



SOLOK KOTA - Wakapolres Solok Kota Kompol Joni Dermawan,SH, menampung berbagai keluhan para pedagang, saat melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di Los Ikan Pasar Raya Solok, Kota Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 24 Maret 2023.

Hadir Kabag SDM AKP Poniman,SH, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto,SE,M.Si, Kasat Narkoba IPTU Rico Putra Wijaya,SH, Kasubag Kerma AKP Thamrin, Kasubag Progar AKP Agustiarmn,SH, kasi Humas AKP Edy Yuhendra,SH, Kanit Reskrim IPDA Teguh Prilianto,SH,MH, Kasi Propam IPTU Amrizal,SH. Kabid Pasar, Ketua IKPI Kota

Solok, serta pedagang.

Kepada Wakapolres dan jajaran, perwakilan pedagang menyampaikan keluhan terkait akses jalan keluar masuk pasar yang cukup sempit, serta meminta agar security ikut mengatur jalan masuk dan keluar pasar, agar tidak terjadi kemacetan.

Selain itu, sehubungan dengan sudah rampungnya pembangunan Pasar Ikan, para pedagang ikan meminta agar dipindahkan ke tempat yang baru setelah hari raya idul Fitri 2023.

Dalam kesempatan itu, pedagang Pasar Raya Solok juga menyampaikan harapan agar kembali dialtifikasikan Danpos yang telah kurang lebih sudah 5 tahun tidak ada, sebagai tempat koordinasi jika terjadi permasalahan di Pasar Raya Solok.

Sebelumnya, mengawali kegiatan Wakapolres Solok Kota Kumpul Joni Darmawan menyampaikan bahwa kegiatan Jum'at Curhat merupakan agenda rutin Kepolisian, sebagai wahana untuk berdiskusi langsung, guna menerima dan mendengarkan keluhan masyarakat.

Selain itu disebutkan Wakapolres Kumpul Joni Darmawan, Jum'at Curhat juga bisa dijadikan wadah berdiskusi terkait masalah warga secara pribadi maupun umum yang belum terpecahkan atau butuh penyelesaian.

Selanjutnya Wakapolres dan jajaran berdiskusi dengan pejabat dan masyarakat yang hadir, terkait Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) khususnya di Lingkungan Pasar Raya Solok. (Amel)